
 Frage eines InteressiertenErledigt

Beitrag von „macdesignerin“ vom 27. September 2018, 07:11

@Leo Duke die Erkennung der Karte war nie das Problem. Meine Gigabyte RX580 lief immer
odB und wurde richtig erkannt. Auch ohne modifiziertes Bios.

Das einzige, was ich bemängelt habe, ist der Export bestimmter Videoformate (H.265 – ist ja
interessant ?). Da spielt die Karte nicht mit.
Der iMac Pro hat keine RX580 verbaut. Der originale iMac 18.3 (als BTO mit RX580) nutzt für
diese Formate ausschließlich die iGPU (Quicksync)
Und mann muss eben nicht nur IntelGFX Fake-ID und die Graphics ig-platform-id eintragen,
wenn du ein CoffeLake-System hast.
Viel Spass mit WEG und Lily unter 10.14 !!! 
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